



Instalación de la bandera gitana, ayer, en el Concello. GONZALO GARCÍA

El Consistorio cuelga la bandera del pueblo gitano por tercer año

► El Gobierno local reivindica que la instalación de la enseña bicolor muestra el «compromiso» de la ciudad con la igualdad

S. ALONSO

✉ municipal@diariodepontevedra.es

PONTEVEDRA. La bandera del pueblo gitano cuelga desde ayer en la Casa Consistorial. Representantes del colectivo instalaron la enseña bicolor en la balconada municipal para reivindicar los derechos y dar visibilidad a una comunidad de la que forman parte cerca de un millar de personas en Pontevedra.

La insignia, que se instala por tercer año consecutivo en el Concello, es bicolor. El azul representa el cielo y el verde simboliza la tierra. En medio se dibuja una rueda de carreta de color rojo con 16 radios, que encarna el espíritu nómada asociado históricamente al pueblo gitano.

El Gobierno local reivindicó ayer, a través de un comunicado de prensa, el «compromiso» de Pontevedra con la diversidad, la igualdad, la integración y la inclusión social. El gesto de la colocación de la bandera coincidió con la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, celebrado ayer. La efeméride se conmemora desde 1971, año en el que se celebró el primer congreso gitano en Londres.

